

Las elecciones primarias llegaron a México para quedarse, prevé Santiago Creel



Santiago Creel Miranda, aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, aseguró que es hora de que en México se instauren las elecciones primarias.

En entrevista con Joaquín López-Dóriga para Radio Fórmula el aún diputado federal en funciones vaticinó que el Frente Amplio por México innovará en el sistema político para dejar atrás la partidocracia.

Las primarias en este país llegaron para quedarse, y es un mal día para los dirigentes de los partidos porque ahora los candidatos los va a decidir la gente", destacó.

Creel Miranda aseguró que con el Frente Amplio por México habrá además un gobierno de coalición.

Los cuatro (aspirantes a la candidatura presidencial opositora) ahí vamos a estar, donde nos diga la gente, y de acuerdo con nuestros talentos y experiencias", apuntó.

Destacó que a través de un gobierno de coalición se descentralizará y democratizará el poder, lo que reconoció, representa un reto y una incomodidad.

Va a tener que haber un jefe de Gabinete que responda al Congreso, porque los secretarios y secretarias de Estado van a tener que estar ratificados por el Congreso, y pueden tener un voto de desconfianza por el Congreso. Además, la política pública del Gobierno tiene que estar avalada por el Congreso y soportada por una agenda legislativa", explicó.

Santiago Creel adelantó que el próximo lunes presentará su renuncia a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y su licencia a su cargo como legislador federal.

https://lopezdoriga.com/nacional/santiago-creel-preve-instauracion-elecciones-primarias-mexico/